

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari analisis yang sudah dilakukan penulis didapatkan hasil penelitian yaitu, hipotesis pertama diterima, pengukuran kinerja non-finansial berpengaruh positif terhadap motivasi intrinsik. Hipotesis kedua diterima, pengukuran kinerja non-finansial berpengaruh positif terhadap motivasi ekstrinsik. Pada hipotesis ketiga ditolak karena tidak terdapat pengaruh positif antara motivasi intrinsik terhadap kreativitas karyawan. Hipotesis keempat diterima dengan hasil signifikan motivasi ekstrinsik berpengaruh positif terhadap kreativitas karyawan. Dan hipotesis kelima terdapat pengaruh positif secara langsung antara pengukuran non-finansial dan kreativitas karyawan sehingga hipotesis lima diterima.

Berdasarkan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa kreativitas karyawan/anggota kepolisian dapat meningkat dan berkembang bukan dari dalam diri sendiri melainkan karena adanya dorongan dari luar yaitu karena motivasi ekstrinsik.

5.2 Keterbatasan

Penelitian ini memiliki keterbatasan yaitu, penelitian ini hanya dilakukan di lingkup kepolisian saja jadi tidak bisa disamakan dengan institusi lainnya.

Keterbatasan lainnya adalah penelitian hanya dilakukan di daerah Bandar Lampung saja sehingga tidak bisa digeneralisir di luar daerah Bandar Lampung.

5.3 Saran

Untuk penelitian selanjutnya penulis menyarankan agar peneliti selanjutnya memperluas sektor yang diteliti agar data yang diperoleh lebih valid dan dapat digeneralisir.

5.4 Implikasi

Implikasi dari penelitian ini adalah dari hasil penelitian ditemukan bahwa meskipun para anggota kepolisian yang bekerja dengan disiplin tetapi untuk menumbuhkembangkan dan meningkatkan kreativitasnya mereka memerlukan motivasi ekstrinsik yaitu dorongan dari luar baik dari lingkungan sekitar, hubungan rekan kerja maupun adanya tujuan lain seperti *reward* dan *punishment*. Dan untuk itu semua, pimpinan dalam organisasi kepolisian sebaiknya mengadakan sosialisasi agar para karyawan/anggotanya bekerja dengan dorongan dari diri sendiri bukan karena dorongan dari luar saja. Penelitian ini juga diharapkan dapat memberikan kontribusi dan menjadi acuan untuk penelitian-penelitian selanjutnya.